

6月17日 第69回 油木高 学園祭 『Just do it. 続けろ! 100年のメモリー』

<テーマの意味> Just do it は「今する、コロナ禍でも今できることを本気です。」 続けろ! 100年のメモリーは「今年は創立100周年でもあり、全力で学園祭に取り組む」という思いが込められています。



開会宣言をする
生徒会長 立原慈大君



6:57 JYMからのお言葉
気になる新曲のタイトルは?
2Bのみなさんが新曲を発表します。



3B



2B



神石高原町連携型中高一貫教育支援会議

◆ 令和4年度油木高校入学式 新入生58名（産業ビジネス科22名、普通科36名）が油木高校の一員となりました



新型コロナウイルス感染症予防のため、本年度も新入生・保護者・教職員のみでの参加で、短縮された式次第の入学式となりましたが、大きな祝福の拍手にこめられた新入生は、それぞれの思いを胸に高校生活をスタートさせました。

◆ 「はやぶさ塾」が開講して7年目を迎えました、更に中身を充実させて本年度がスタートしました！



学力補充&学力向上に向けた取組が展開されています。現在の受講者数は、1年：22名、2年：2名、3年：3名です。

◆ 2年ぶりにマツダスタジアムで産ビ科3年生がナマズ料理（フィッシュ&チップス）300食を完売&始球式に参加



◆ 新入生オリエンテーション 部活動や神ゼミ&はやぶさ塾などについて説明が行われました！



◆ 体験型企業合同説明会の開催（5月20日 本町と福山市から10社が一堂に会して開催されました）

高校生が職業体験をしながら地元企業への理解を深める体験型の企業説明会に2・3年生 計55名が参加し学習しました。



◆ 広島県学校農業クラブ連盟大会 家畜審査競技会（肉牛の部）が開催され全国大会出場権をみごと獲得！

農業系の3高校（西条農業高・庄原実業高・油木高）が出場し、産ビ科2年 赤木温さんが優秀賞を獲得し全国大会へ出場！



◆ 広島県学校農業クラブ連盟主催によるフラワーアレンジメント競技会へ4名が参加し奮闘しました

フリースタイルの部門で産ビ科2年生の有岡卓哉くんが優秀賞を獲得し、10月に青森市である全国大会へ出場します。



◆ 選手 16 人の油木高校 昨夏王者（新庄高）に挑み奮闘 ～8 強狙った気持ち証明～ （中国新聞の見出し）

昨夏王者の新庄にひるむことなく戦った。「世間の予想を裏切って、2 回戦 油木×広陵を実現しようや！」と発奮材料に変えてきた。山中監督は「8 強を狙おうとした選手の気持ちは本物だった。その頑張りには色あせない」とねぎらった。（7 月 11 日 中国新聞掲載記事）



◆ 広島県農業クラブ「意見発表会」&「プロジェクト発表会」(於：世羅文化センター) が開催されました

<入賞結果>●意見発表の部：Ⅰ類 最優秀賞 3 年 西田直輝，Ⅱ類 優秀賞 2 年 岡本彩也，Ⅲ類 優秀賞 2 年 藤田まりあ，●プロジェクト発表の部：Ⅲ類 優秀賞 ナマズ班 以上ですが，最優秀賞を獲得した西田直輝君は 8 月 10 日に実施の中国大会へ出場します。



◆ 本年度も毎月第 4 日曜日に百彩館において高校生レストランを開いています。どうぞお越しください！



フィッシュ&チップス



メニューは毎月変更して販売します

